

Lanmeur. Collège. Nathalie Sarabezolles en visite

Le télégramme 7 septembre 2015



Le robot Nao, présenté par Omer Demisralan, professeur de technologie, a été financé à hauteur de 50 % du projet, soit 3.500 €, par le conseil départemental.

Dans le cadre de la rentrée, Nathalie Sarabezolles, présidente du conseil départemental, a rendu visite à plusieurs collèges du département. Jeudi, au collège Aux-Quatre-vents, elle a été accueillie par la principale, Marie Faccenda, le maire, Jean-Luc Fichet, et les conseillers départementaux, Joëlle Huon et Georges Lostanlen. Les 362 collégiens ont, quant à eux, fait leur rentrée mardi, encadrés par trente enseignants, dont quatre nouveaux arrivants.

Nao en vedette

Après le déjeuner, la réunion s'est poursuivie, en salle de technologie, autour du robot Nao, vedette de l'établissement depuis le début de l'année 2015. Omer Demisralan, professeur de technologie, a présenté le projet et le travail effectué par les élèves, grâce à Nao. « Les élèves sont très motivés. Ce sont eux, les programmeurs. Des ateliers scientifiques vont être mis en place, pour leur montrer que des applications concrètes sont possibles », a expliqué l'enseignant.

Les projets

Au nombre des projets, il y aura le séjour d'intégration des sixièmes à Primel-Trégastel et les échanges avec l'Italie et l'Allemagne. « C'est une ouverture culturelle importante. Il y en aura peut-être, aussi, avec l'Espagne », souligne la principale. Le programme sur le gaspillage alimentaire continue. Le partenariat avec l'Ulamir est maintenu et celui avec Les Moyens du bord sera, probablement, plus ponctuel. À noter que l'exposition sur la Guerre 14-18 sera de retour, au collège, du lundi 21 septembre au vendredi 16 octobre.